

LA ASOCIACIÓN FARMACÉUTICOS SIN FRONTERAS DE ESPAÑA Y FUNDACIÓN HEFAME COLABORARÁN JUNTAS

El 5 de julio en las instalaciones de Grupo Hefame en Valencia, Carlos Fernández, secretario de **FUNDACIÓN HEFAME**, firmó un convenio con Antonio María Rabasco, presidente de la **ASOCIACIÓN FARMACÉUTICOS SIN FRONTERAS DE ESPAÑA**, representado por Ángel Huélamo, director general de esta asociación.



Carlos Fernández y Ángel Huélamo

Estas dos entidades firmaron como objetivo del convenio establecer y formalizar los cauces de colaboración permanentes y abiertos para la realización en común de actividades de diferentes índoles que redunden en beneficio de los objetivos sociales de ambas partes y de la sociedad en general.

Dadas las características propias de las dos entidades declararon en el convenio, con carácter MARCO, abarcar cualquier necesidad futura que por cualquiera de las partes pudiera solicitarse, siempre en beneficio de un mejor servicio a la sociedad, razón por la cual el convenio no excluye la ampliación a otros posibles convenios específicos que puedan alcanzarse, ni a otras formas de colaboración.

FUNDACIÓN HEFAME y LA ASOCIACIÓN FARMACÉUTICOS SIN FRONTERAS DE ESPAÑA se comprometen a colaborar en el marco de las siguientes áreas temáticas:

- Brindar a los profesionales sanitarios medios para el fomento de las Ciencias de la Salud.
- Apoyar proyectos útiles de formación e investigación.
- Desarrollar acciones humanitarias relacionadas con la salud, educación e igualdad, trabajo digno y cualquier otro tema destacado en los ODS marcados por las Naciones Unidas.

En este contexto general de colaboración, ambas organizaciones se comprometen a realizar y poner en común propuestas concretas de trabajo, llegando a acuerdos en lo referente al diagnóstico de las necesidades detectadas en los territorios.